



Unter anderem die Kindergruppe des Altburger Dance Move zeigte ihr Können.

Fotos: Ketterle

Auch die zweite Auflage gelingt

Freizeit | »Heumaden aktiv« organisiert Fest der Kulturen / Viele Akteure tragen zum bunten Programm bei

Mit dem diesjährigen »Fest der Kulturen« in Heumaden ist es nach der Premiere 2017 zum zweiten Mal gelungen, das gemeinsame Miteinander mehrerer Kulturen zu stärken. Das Fest wurde durch den Verein »Heumaden aktiv« ausgerichtet.

eröffne die Möglichkeiten, Neues auszuprobieren – vor allem auch in kulinarischer Hinsicht.

Die Speisen und Getränke deckten einen Großteil der europäischen Ess- und Trinkkultur ab. Die Eröffnungsredner hießen die Teilnehmer und Besucher willkommen und wünschten viel Spaß an diesen beiden hochsommerlichen Tagen. Ein großer Dank

ging an alle Beteiligten sowie die zahlreichen Sponsoren, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

Die Vorführungen, moderiert von Andreas Steidel, begannen mit der Kinderparade der »Türkisch-Islamischen Union« Calw-Hirsau. Danach folgten Tänze der »Linedance – Stampede Dancer Ehningen«. Der junge Miguel Gaspar, bekannt als RTL-Super-

Talent, sang sowohl am Samstag wie am Sonntag bekannte Schlager. Und er erzählte stolz, dass er vor Kurzem mit Vanessa Mai zum Eis essen war. Nach dem Dank an die zahlreichen Sponsoren war der Abend von der Musik von DJ Zone geprägt. Aufgelockert wurde dies durch die Trommlergruppe Jayantha Gomes & the Clan.

Am Sonntagmittag ging es

beschwingt mit bosnischer Folklore und bulgarischen Tänzen zweier Gruppen weiter. Die Trachten kommen direkt aus Bosnien. Mitglieder des Altburger Dance Movements boten gleich mehrere schwungvolle und rhythmische Tanzvorführungen. Angefangen mit den ganz Kleinen bis hin zu der Meisterschaftsgruppe.

Schwungvolle Tänze

Ein Genuss für Augen und Ohren. Danach unterhielt die »Modern School of Music« das Publikum musikalisch. An der Gitarre Vitek Spacek, am Keyboard Markus Schölch, dazu sang Alicja Mroczka. Den Abschluss bildete der Portugiesische Folkloreverein. Die schwungvollen Tänze wurden inhaltlich erklärt, Musik und Gesang live dazu und alles in traditionellen Trachten.

Alle Akteure dieser beiden Tage haben großen Beifall für ihre unterhaltsamen und abwechslungsreichen Darbietungen erhalten.

■ Von Dietmar Ketterle

Calw-Heumaden. Das reichhaltige Programm bot zahlreiche Möglichkeiten für ein fröhliches Zusammensein, egal welcher Herkunft und welchen Glaubens. Für die Kinder gab es eine Vielzahl von Aktivitäten. Das Fest wurde durch Calws Oberbürgermeister Ralf Eggert, Evelin Menges vom Stadtteilbeirat Heumaden und seitens des Vereins von Martin von Kéler eröffnet.

Eggert betonte, dass das »Fest der Kulturen« ein Spiegelbild der Stadt Calw sei. Es



Die Islamische Gemeinde der Bosniaken Calw



Der portugiesische Folkloreverein



Die Trommlergruppe Jayantha Gomes & the Clan



Türkisch-islamischer Paradelauf der Kinder



RTL-Super-Talent Miguel Gaspar



Zahlreiche Besucher genossen den Abend.

Motorradfahrer schwer verletzt

Calw. Schwere Verletzungen hat sich ein 18-jähriger Motorradfahrer laut Polizei bei einem Verkehrsunfall am Sonntagnachmittag auf der Landesstraße 346 zugezogen. Eine 38-jährige Autofahrerin war gegen 13.30 Uhr auf der Landesstraße vom Würzbacher Kreisverkehr in Richtung Oberreichenbach unterwegs. Beim Linksabbiegen in die Zufahrt zum alten Bunker übersah sie den entgegenkommenden 18-Jährigen. Das Motorrad prallt zunächst gegen die Beifahrerseite, wurde abgewiesen, rollte über die Gegenfahrbahn eine Böschung hinunter und stieß dort gegen einen Baum. Der 18-Jährige wurde nach einer Erstversorgung vor Ort in eine Klinik gebracht. Die 38-Jährige blieb unverletzt. Wegen ausgelaufener Betriebsstoffe am Motorrad war die Freiwillige Feuerwehr Oberreichenbach mit zwei Fahrzeugen und 14 Einsatzkräften vor Ort.

Wanderung des Alpenvereins

Calw. Am Mittwoch, 3. Juli lädt der Alpenverein Mitglieder und Gäste zur nächsten Halbtageswanderung ein. Entgegen dem im Wanderplan ausgedruckten Programm führt die Tour nicht nach Neuweiler, sondern rund um Bad Liebenzell. Sie bietet ganz besondere Perspektiven auf die Stadt. Die Runde ist etwa acht Kilometer lang, reizvoll und nicht besonders anspruchsvoll. Aus ökologischen Gründen wird mit der Kulturbahn um 13.34 Uhr nach Bad Liebenzell gefahren. Treffpunkt ist um 13.15 Uhr am Eingang zum ZOB in Calw. Eine Schlusseinkehr ist geplant. Information bei Jürgen Rust, Telefon 07051/2355 oder rust_juergen@t-online.de. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Ausflug führt zur Gartenschau

Calw-Holzbronn. Die Gelegenheit bietet sich nicht oft, dass die Bundesgartenschau quasi vor der Haustür in Heilbronn stattfindet. Der Obst- und Gartenbauverein Holzbronn lädt zu einem Tagesausflug am Sonntag, 7. Juli, ein. Zustiegemöglichkeiten sind in Gültlingen, Holzbronn, Stammheim, Heumaden und Althengstett. Der Fahrpreis im Bus beträgt zwölf Euro (auch für Nichtmitglieder). Kinder bis 14 Jahre fahren in Begleitung Erwachsener kostenlos mit. Anmeldungen nimmt Dieter Schwarz, Telefon 07053/3500, entgegen.

■ Calw

■ **Liederkrans Concordia:** Die Proben für den gemischten Chor sind am Mittwoch, 3. Juli, ab 19.30 Uhr und für die Swing Singers am Donnerstag, 4. Juli, ab 20 Uhr im Chorheim.

■ **Der Jahrgang 1936/37, Kirchspiel Altburg** trifft sich am Mittwoch, 10. Juli, ab 12 Uhr im Gastro-Café Raisch in Oberriedt.

■ Redaktion

Lokalredaktion
Telefon: 07051/13 08 16
Fax: 07051/2 00 77
E-Mail: redaktioncalw@schwarzwaelder-bote.de